

Monsieur Martineau,

Dans votre article ci-haut mentionné (*Le virus ne frappe pas les croyants*), vous vous donnez tous les droits, mais vous semblez avoir oublié un devoir très important qui incombe à un bon journaliste : celui d'être bien documenté soi-même pour éviter d'écrire n'importe quoi et ce, quelque soit vos croyances.

La liberté d'expression ne nous donne pas le droit de manquer de respect et d'injurier les croyances et les valeurs des autres.

Vous semblez manquer de connaissances. Vous confondez religion, croyances, superstitions, *fakenews* et quoi encore?

Il est bon de choisir avec soin les mots à ne pas dire, même après avoir bu une bonne bouteille de vin.

L'éthique journalistique ne laisse-t-elle pas de place à la vérité de l'autre? Que savez-vous vraiment des religions ? Les avez-vous fréquentées personnellement pour les traiter de superstitions et de *fakenews*.

Il est bon d'être bien documenté avant de faire de comparaisons inappropriées. C'est tellement plus facile de critiquer que de chercher la vérité, mais l'art de la recherche n'est pas donné à tout le monde.

Je vous souhaite de trouver la paix du cœur malgré cette période garnie de frustrations et que vous trouviez une lumière au bout de ce tunnel...

---

**Monique Khouzam-Gendron**

Montréal, 7 février 2021